

Fecha	Sección	Página
05.08.2019	Termómetro Económico	13

BREVE ECONÓMICA

Riesgo país de México terminó semana al alza

EL RIESGO país de México cerró con un aumento de 18 puntos base con relación al 26 de julio, para situarse el viernes pasado en 217 unidades.

La Secretaría de Hacienda y Crédito Públco informó que al 2 de agosto pasado el riesgo país de México, medido a través del Índice

217
UNIDADES
es lo que se ubicó
el riesgo país la
semana pasada.

de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de J.P. Morgan, acumula una disminución de 217 puntos base respecto al cierre del 2018.

Asimismo, los riesgos país de Argentina, Brasil, Indonesia y Turquía

mostraron incrementos semanales de 37, 15, 21 y 35 puntos base, respectivamente, al colocarse en 829, 222, 172 y 470 unidades, en ese orden.

El riesgo país refleja la posibilidad de que un país no cumpla en los términos acordados con el pago de su deuda externa. (*Notimex*)



Página 1 de 1 \$ 7296.00 Tam: 64 cm2